



Graduación



ACTO DE GRADUACIÓN DE 2º DE BACHILLERATO Y CICLOS FORMATIVOS DE COMERCIO Y ATENCIÓN SOCIO SANITARIA.

El sábado, 21 de mayo, tuvo lugar por sexto año consecutivo el acto de graduación de los alumnos de 2º de Bachillerato, del ciclo formativo de grado medio de Comercio y de la primera promoción del Ciclo de Atención Sociosanitaria. El acto se celebró en el Auditorio Municipal y hubo lleno completo.

Todos los alumnos se pusieron sus mejores galas para asistir a su graduación, acompañados de sus padres, familiares y amigos.

El acto fue presentado por nuestro jefe de actividades extraescolares, Antonio Escudero y contó con varias novedades y sorpresas. La primera fue que el acto comenzó sin la presencia de los alumnos que se graduaban, nadie sabía dónde estaban pero pronto lo descubrimos tras ver unas imágenes en la pantalla supimos que estaban por la calle del instituto un poco despistados y felices pero recordaron lo que tenían que hacer y entraron al auditorio con una fuerte ovación del público. Tras ocupar sus asientos, nuestro director, les dirigió unas palabras haciendo hincapié en que "iban a tocar el cielo" y "subir a lo más alto" y cual no fue nuestra sorpresa cuando un alumno de 2º de Bachillerato, Rubén Salamanca se descolgó desde lo más alto del auditorio. Después de las palabras del director, los tutores se dirigieron a los alumnos para desearles suerte en su nueva etapa y darles algunos consejos. A continuación, los alumnos se encargaron de deleitar al público recordando los mejores momentos del curso y también recibimos la visita de nuestro Mouriño particular y



Posando en el "Fotocall"



Nuestras chicas "Matrículas de honor"